東京都港区海岸一丁目 2 番 20 号 汐留ビルディング 3 階 株式会社 L T T バイオファーマ

News & Information

2019/1/4

〔年始のご挨拶〕

謹んで新年のお慶びを申し上げます。

昨年、日本の製薬業界におきましては大手製薬会社による外資系製薬会社の巨額買収が話題となりました。今後はこの社運を賭けた決断の成否が注目されるところですが、新しい形に生まれ変わろうとしている日本の医薬品各社に対してその本気度を促した大きな出来事であったとも言えます。

昨秋、当社は「ドライアイ治療薬(LT-4002)」の後期第 相臨床試験実施を決定し準備を進めて参りました。治験薬製造などの具体的な作業は順調に進んでおり、今春には開始できる見込みです。また、2 月には新しい研究所を開設する予定です。10 年後の画期的新薬開発を目指した社運を賭けた試みであり、今年の大きなハイライトの一つです。そのために必要な研究員確保も終わり、当社の新薬シーズ探索の拠点として大きな期待を寄せています。

なお、バイオベンチャーの経営環境はこれからも厳しく楽観視できませんが、組織の若返りと活性化は非常に重要です。このため当社は研究開発部門を中心とする次世代を担う優秀な人材の獲得をここ数年進めて参りましたが、一段落し体制はほぼ整いました。これからはこれら優秀な人材を活用し、創薬に日々取り組んで参る所存です。

今年もご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

取締役会長 水島 徹代表取締役社長 大塚 秋夫